
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 企業が求める力として「責任感」
「ポジティブ」「協議性」「やる気」
であり、それらを行う為にはコミ
ュニケーションが不可欠であるこ
とがわかりました。 
 印象に残ったのは、校長先生の
お孫さんが一生懸命考えながらす
べり台を行き来している姿がとて
もかわいかったです。 
 

広報だより 
花尾小学校PTA広報委員会 

 第１号 

4月２2日 平成 30年度花尾小学校 PTA総会 

今年度もよろしくお願いします。 

平成30年6月19日 

北九州市立花尾小学校 

PTA会長 御手洗 徹 

校長  臼木 浩一 

広報委員長 波多野 秀和 

広報委員会より 

 

PTA総会後、文教委員会による「家庭教育学級」を開催しまし

た。たくさんの保護者の方が出席して頂いている場で、企業が求

める社員像とは、そして「これから求められる力とは何か」をお

話しいただきました。 

 皆さまの承認を得まして、花尾小学校 PTA が新体制で発足しま

した。総会には、ご多忙の中多くの皆さまに出席して頂き誠にあり

がとうございました。 

平成 30 年度花尾小学校 PTA も頑張っていきますのでよろしく

お願いいたします。 

学校に通う子どもたちのために、学校・地域・家庭の結びつきを

大切にし、話し合っていきます。また、様々な行事を予定していま

すので、変わらぬご協力をお願いいたします。 

役員の氏名は、「はなおだより」をご参照ください。 

家庭教育学級講演会 ～文教委員会～ 

  講師 花尾小学校校長  臼木 浩一先生 

今年度も広報委員会では、PTA活動を保護者の方々
へ「広報だより」「PTA 広報誌 さくら」にて発信し
ていきます。取材にご協力をお願いいたします。 
また、取材した写真（お子様の写真）を広報誌に掲

載する事もあります。個人情報の利用には、充分配慮
いたしますが、ご意見などがある方は、事前に学校ま
でお申し出ください。 
 役員会（書記）と連携してホームページの更新もい
たします。こちらも充分配慮いたしますので、よろし
くお願いいたします。 

 

さくら通りにて毎年行われているさくら祭りは、歩行者天国とな

り普段歩く事ができない道路を自由にかっ歩できる優越感、見上げ

ると一面の桜がとてもきれいで感動しました。 

 また、桜の木の下で花見をされる方、地元の方々の提供されてい

る出店で購入し楽しむ方、ゲームで盛り上がっている方、ステージ

で鑑賞を楽しむ方等、多くの方々が和やかに過ごされていました。 

 来年、また美しい桜が見られることができればと思っています。 

 

4月 1日  

さくら祭りが開催されました 


